

Puerto Rico y Japón dominan a Holanda y USA en Clásicos Mundiales de béisbol



La Habana, 19 mar (RHC) Con el aval de haber ganado los tres partidos anteriores ante Holanda en Clásicos Mundiales de béisbol, la escuadra de Puerto Rico, jugará como local este lunes la primera semifinal de la justa beisbolera, en el Dodger Stadium, de la ciudad de Los Ángeles, escenario donde finalizará la justa beisbolera el próximo miércoles.

Boricuas y holandeses se midieron en la primera ronda del primer Clásico en 2006, y en el estadio Hiram Bithorn de San Juan, los primeros se impusieron ocho anotaciones por tres.

Tres años después volvieron a coincidir en la primera fase y en la propia capital puertorriqueña, los caribeños triunfaron en par de ocasiones, con pizarras de tres carreras por una y cinco anotaciones por cero.

El primero de estos choques lo ganó, el lanzador zurdo Juan Carlos Romero, que aparece en la actual nomina del seleccionado que dirige Erdwin Rodríguez.

Puerto Rico llega a esta semifinal de forma invicta, tras haber ganado sus seis partidos previos, dos de ellos ante Venezuela, y uno ante Italia, México, Estados Unidos y Dominicana.

Holanda, entretanto, alcanzó cuatro triunfos, ante las escuadras de Taipei y Corea en la primera ronda, y Cuba e Israel en la segunda, sus reveses ante los debutantes israelíes y el seleccionado de Japón.

Por su parte, la otra semifinal, programada para el martes, reeditará el único duelo entre Japón y Estados Unidos en Clásicos, que aconteció en las semifinales de 2009, en el mismo escenario donde jugarán ahora, el Dodger Stadium, los asiáticos derrotaron nueve por cuatro a los locales, con la tercera victoria en aquel momento para el estelar derecho Daisuke Matsuzaka.

Japón ha transitado de manera perfecta con 6 y 0, dos éxitos contra Cuba, y uno ante China, Australia, Holanda e Israel.

Finalmente la novena estadounidense derrotó a Colombia y Canadá en la primera etapa, y sumó triunfos ante Venezuela y Dominicana en la segunda, sus reveses a manos de la propia escuadra dominicana y el plantel de Puerto Rico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/124575-puerto-rico-y-japon-dominan-a-holanda-y-usa-en-clasicos-mundiales-de-beisbol>



Radio Habana Cuba